
西山ようすけSNS
西山ようすけ活動状況を連日配信中

メールマガジン会員さん募集中！
ぜひご登録ください！

友だちリクエストやフォロワー登録、
お待ちしています。

街路灯を設置
ご近隣の方からご要望を受けて

接触事故が根絶されることを願います。

上池袋四丁目に街路灯が設置されました。
この場所は、以前駐車場で、このほど保育園を建設し
た際、以前からあった街路灯も撤去されたままでした。
ご近隣の方から、いつまでたっても暗い夜道と伺い、
早期に設置するよう要請してきたところです。
設置に際しては、地主さんにも挨拶に伺い、快諾をい
ただいてきました。これで明るく通行できます。

公式ホームページは

待望のカーブミラーが新設
されました。

9月 24日に歩行者等安全確保のため
上池袋四丁目に、カーブミラー設置
のご要望をいただいておりました。
何度も同様な交差点を現地調査する
など、必要性を確認して、このほど
区道上に設置できました。

上池袋四丁目に
設置された街灯
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　日頃よりお世話になり、誠にありがとうございます。健やかに新年をお迎
えのことと思います。
　昨年の豊島区議会第三回定例会での、政務活動報告をさせていただきます。
　この定例会で西山ようすけは、一般質問に立ちました。その時の内容を中
心にご紹介させて頂きます。また皆様の暮らしにより密着し「すぐ動く」を
モットーに活動した実績などもご紹介させて頂きます。
　街のにぎわいの創出と共に、西山ようすけは地域に根差して、皆様と共に
福祉の充実や「住みつづけたい街としま」の街づくりに、これからも挑戦し
て参ります。今後ともご指導を賜りますよう、宜しくお願い申し上げます。

来年度から学校体育館の冷暖房設備の導入が決定。
７年前 ( 平成 2 3 年 ) の一般質問から始まり、平成 3 0 年に再度一般質問した結果

始まりは、さかのぼること 7年前

中面でもご紹介

平成23年当時の
一般質問の詳細は
こちらをご覧く
ださい。

【平成 23 年第一回定例会一般質問の一部】
西山ようすけの質問
区民のための学校体育館との視点で、区全体としての冷暖房設置
の検討を深めていただきたいと考えますが、ご見解を伺います。 
三田教育長の答弁／平成 23 年当時
まずは西池袋中学校も含め、今後改築する学校につきまして、体
育館の冷房化を進める方向で検討してまいります。

【平成 30 年 9月 26 日第三回定例会一般質問では】
西山ようすけの質問
災害面からも学校体育館の冷暖房設備の急ぎ導入を。
高野区長の答弁
来年度中を目標に、旧文成小学校を含め、24 の小中学校で一斉
導入できるよう準備を進める。
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防災・安全トピックス！防災・安全トピックス！
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ご意見、ご要望は公明党豊島区議団にお寄せください。
TEL：０３－３９８１－１４２８
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区議会本会議の
一般質問に立ちました。

豊島区議会第三回定例会

西山ようすけ

下記５つの件について質問しました。
● 池袋本町、上池袋地域における木密地域不燃化について
● 高齢化への対応とフレイル予防について
● 教育の課題として、学校体育館の冷暖房設備の導入について
● 防災・震災対策について
● 東アジア文化都市開催に向けて

平成 30 年 第三回定例会 一般質問
「未来を担う子どもたちのために、住み続けたい街を目指して」
平成 30 年 第三回定例会 一般質問
「未来を担う子どもたちのために、住み続けたい街を目指して」

公明党　　西山　陽介

高齢者への対応とフレイル ( 虚弱 ) 予防について高齢者への対応とフレイル ( 虚弱 ) 予防について

教育での課題について教育での課題について 防災・震災対策について防災・震災対策について 池袋本町・上池袋地域
の不燃化について
池袋本町・上池袋地域
の不燃化について

西山ようすけは区議会本会議 (9 月 26 日 ) の一般質問に立ち、夏の猛暑や熱中症対策を踏まえ「災害対策の面からも学校体育館
の冷暖房設備の導入が急がれる、いつまでに実施されるのか」と導入計画を示すよう求めました。高野区長からは「来年度中を
目標に小学校 19 校（全 22 校）中学校 5校（全 8校）さらに仮校舎で使用する旧文成小学校を含め、全校で一斉導入できるよう
準備を進める」との答弁があり、西山ようすけの最初の一般質問から 7年、ようやく実現する運びとなりました。

地域の安全・安心が大きく前進します。学校体育館の冷暖房設備の導入
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Ｑ：西山ようすけの一般質問
フレイル予防サポーターを養成し、区内に活動拠点を設ける等、
高齢化への対応の中にフレイル予防を位置づけていくべきと考
えるが、区の見解は。

Ａ：区の回答
フレイル予防に関する事業は重要な施策と位置づけ、現在養成
を行っている介護予防サポーターやリーダーに、フレイル予防
サポーターとしても活動してもらいたいと考えている。

◆ＩＣタグを利用した、児童見守りシステム
      を全小学校で導入していただきたい。

◆希望する全ての子どもが英検受験に　
　 チャレンジできるよう、公費負担も
　 含めて検討するよう要望。

◆備蓄品に国産の液体ミルクを加える
    よう要請。
◆防災アプリなど、災害時にスマー
   トフォンで命を守る情報が得られ
   る体制の構築を求めた。

◆旧文成小学校跡地
   の再整備では、
   生活インフラを
   集約すべきと提言。

西山ようすけは「高齢者にやさしい街づくり」
の実現の為に、今後も尽くしてまいります。

内容の一部をご紹介します。

西山ようすけは、子どもから高齢者まで安心して住み続けることができる
「住みつづけたい街としま」の街づくりを、一歩一歩進めてまいります。

一般質問の詳細については
公式ホームページで公開中

平成 30第 3回定例会 (9 月 26 日 )
インターネット中継の様子
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